



Mauterhöhung in Deutschland zum 01. Juli 2018

Sehr geehrte Damen und Herren,

ab dem 1. Juli 2018 wird die Lkw-Maut zusätzlich auf allen Bundesstraßen in Deutschland eingeführt.

Hiervon betroffen sind alle Lkw ab 7,5 Tonnen zulässigem Gesamtgewicht. Die kurzfristige Ausweitung der Lkw-Maut auf die Bundesstraßen resultiert zum einen aus der Verzögerung in der Regierungsbildung und zum anderen aus dem erst seit Mitte April 2018 vorliegenden Wegekostengutachten.

Durch diese Anpassung der Lkw-Maut werden insgesamt 53.000 Kilometer Straße in Deutschland mautpflichtig, wovon heute bereits 13.000 Kilometer Autobahnen und bestimmte Bundesstraßen gebührenpflichtig sind.

Damit ist jeweils nur eine Fahrtrichtung beziffert. Alleine hierdurch erhöht sich das heutige Mautvolumen um ca. 2 Milliarden Euro jährlich.

Aufgrund der Steigerung der mautpflichtigen Straßenkilometer haben wir die Mautgebühren angepasst.

Zusätzlich wird die Bundesregierung die Mautsätze aufgrund des Wegegutachtens zum 1. Januar 2019 anheben.

Bitte nehmen Sie diese Information in Ihre Budgetplanungen für 2019 auf.

Wir werden hierzu im vierten Quartal 2018 auf Sie zukommen, da die zukünftigen Mautsätze von staatlicher Seite noch nicht final fixiert sind.

Im Voraus möchten wir Ihnen für Ihr Verständnis danken. Für weitere Informationen stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung.

Freundliche Grüße

Andreas Jäger